

# *Des amis de Cuba condamnent le blocus et l'hostilité des États-Unis*

---



La Havane, 10 août (RHC)- Les membres de la 26e Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité avec Cuba ont condamné le blocus des États-Unis contre notre pays et son renforcement par l'application de la Loi Helms-Burton dans sa totalité.

Dans une déclaration, les membres de la brigade ont également dénoncé la politique impérialiste et interventionniste de Washington contre les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le texte, approuvé par le groupe solidaire au cours de la dernière journée de ses activités en territoire cubain, souligne le rejet des politiques néo-libérales de la Maison-Blanche dans les pays de la région à travers des régimes serviles et corrompus.

Ses membres se sont également prononcés contre les coups d'état doux, contre la guerre médiatique, économique et terroriste, contre les tentatives d'intervenir militairement au Venezuela et l'agressivité contre le Nicaragua et Cuba.



**Radio Habana Cuba**